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吉  澤     潔 
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富  家  佐 也 加 
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教育局参事 前 田 康 行 総務係長 唐渡みどり 
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教育局次長 

生涯学習課長事務取扱 
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学校教育課長 岡 内 秀 寿   

保健体育課長 河 田 哲 也   

生涯学習センター副館長 平 尾 智 亮   

総合教育センター所長 真 鍋 康 秀   

高松第一高等学校長 北 堀 礼 子   

高松第一高等学校 

事務長 
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こども保育教育課 

運営支援室長 
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会議録署名委員 和 泉  憲 

事務局担当書記 岡 谷 有 紗 

【特記事項】 傍聴人なし 

 



 

議 事 日 程（４月定例会） 

 

日程第１ 議案第 12号 高松市学校結核対策審議会委員の委嘱について  

日程第２ 議案第 13号 高松市生涯学習センター等運営協議会委員の委嘱について  

日程第３ 議案第 14号 高松市美術館協議会委員の委嘱について  

日程第４ 報告事項   

 １ 令和６年度幼稚園、小・中学校及び高松一高の園・学校訪問について  

 ２ スーパーサイエンスハイスクール（ＳＳＨ）の令和５年度研究成果の

報告について 

 

日程第５ 議案第 15号 高松市教育支援委員会委員の委嘱について  

    

    

 



 

【令和６年４月２５日（木） 議 事 内 容】 

 

 

午前９時３０分 開会 

 

教育長が、会議録の署名委員に和泉委員を指名。 

 

 

日程第１ 議案第１２号 

議案第１２号 「高松市学校結核対策審議会委員の委嘱について」 

 

保健体育課長から、高松市学校結核対策審議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

 

 

日程第２ 議案第１３号 

議案第１３号 「高松市生涯学習センター等運営協議会委員の委嘱について」 

 

生涯学習センター副館長から、高松市生涯学習センター等運営協議会委員の委嘱について

説明。 



 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

 

 

日程第３ 議案第１４号 

議案第１４号 「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

 

美術館美術課長から、高松市美術館協議会委員の委嘱について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

 

 

日程第４ 報告事項 

報告事項１ 「令和６年度幼稚園、小・中学校及び高松一高の園・学校訪問について」 



 

  学校教育課長及びこども保育教育課運営支援室長から、「令和６年度幼稚園、小・中学校

及び高松一高の園・学校訪問について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

 

 

 

報告事項２ 「スーパーサイエンスハイスクール（ＳＳＨ）の令和５年度研究成果の報告に

ついて」 

 

  高松第一高等学校長から、スーパーサイエンスハイスクール（ＳＳＨ）の令和５年度研究

成果の報告について説明。 

 

＜質疑＞ 

〇 委  員  １５年もの長期に渡ってＳＳＨに取り組まれているのは、すごいことだと思

いました。毎年この報告を聞かせていただいていますが、ＳＳＨ指定校が四国でも減

り、指定校に選ばれない学校もあるという中で、高松第一高等学校は１５年間も続い

ているということで、高松第一高等学校の強みを教えていただきたいです。 

 

〇 高松第一高等学校長  赴任してきて間もないので印象にはなりますが、ＳＳＨに特化し

た担当の教員がいて、遅くまで残ってＳＳＨの仕事をしているところが印象に残って

います。また、春休みに生徒が研究している姿を見て、休みの期間中にも研究をして

いることに驚きました。まずは教員の努力があり、それに応える生徒の前向きな姿勢

が大きな強みであると思います。教員の業務の多忙に繋がっているという懸念も正直



 

ありますが、それをいかに効率的に取り組むかということが、課題であると考えてい

ます。 

 

〇 委  員  １５年間も取り組まれているということで、既に社会で活躍されている卒業

生もたくさんいるとは思うのですが、卒業生が高松第一高等学校に帰ってきて、授業

をする等の事例はあるのですか。 

 

〇 高松第一高等学校事務長  追跡調査はしなければならないことにはなっていますが、過

去の調査結果については、現状として詳しいものはありません。 

 

〇 高松第一高等学校長  卒業生で、理科の教員や数学の教員になってる子は多いと思いま

す。 

 

〇 委  員  グローバル化ということで、世界に羽ばたいている子が育っているのかが気

になります。 

 

〇 教 育 長  昨年度も追跡調査の結果を知りたいという御意見がありました。卒業生全員

の調査は難しいと思いますが、どのような卒業生がどのような場面で活躍しているか

等の事例を分かる範囲で聞けたらと思います。 

 

〇 委  員  生徒達が先輩達に憧れを持ち、同じように進んでいける道筋があればいいと

思いました。 

 

〇 委  員  このような素晴らしい取組をされているということを知りませんでした。せ

っかくこのような素晴らしい取組をされているのに、保護者が知らないのはもったい

ないと思います。入学を控えた中学生への周知方法について知りたいです。 

 

〇 高松第一高等学校長  中学生への周知については、各中学校で行われる高校説明会で必

ず発表しています。本来であれば、実際に施設の見学をしていただけたら一番良いの



 

ですが、そういった周知ができる際には、必ずお伝えしています。また、保護者への

通知については課題であると考えています。特別理科コース以外の全クラスが取組を

しているということはあまり知られていないかもしれないので、保護者への周知につ

いても検討します。 

 

〇 委  員  オープンスクールを実施されていると思いますが、その時にＳＳＨについて

の紹介や体験等はしているのですか。 

 

〇 高松第一高等学校事務長  体験をしているかどうかは分かりませんが、今後は中学生だ

けではなく、保護者の方にも積極的に周知できるよう要素を検討したいと思います。 

 

〇 委  員  追跡調査の結果を出来る限り早く実績として出していただきたいです。 

 

〇 教 育 長  市長と話す機会があるのですが、定期的に市長から投げかけられる質問の中

に英語教育の充実についてとＳＴＥＡＭ教育についてがあります。おそらく市長が高

松一高のＳＳＨの取組について具体的に知る機会は、私が知る限りではなかったと思

います。一度、市長にＳＳＨのこれまでの成果や現在の取組状況について発表できる

機会があればいいと思います。また、今回の高松市の総合計画のテーマが「人がつど

い 未来に躍動する 世界都市・高松」です。世界都市を教育の部分でどのようにア

プローチできるかを考えたときに、校長先生の報告を伺いながら、高松市立の高等学

校でＳＴＥＡＭ教育や海外から様々な刺激を受けながら教育が行われているという

のも一つの要素になると思いました。 

 

 

 

 

 

教育長が議案第１５号について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７

項の規定により、会議は公開しないことを各委員に諮り、非公開とすることに決する。 



 

 

 

 

 

日程第５ 議案第１５号 

議案第１５号 「高松市教育支援委員会委員の委嘱について」 

 

 

＜非公開審議、内容不記載＞ 

 

 

 

 

午前１０時１７分 閉会 



 

議決事項 

「高松市学校結核対策審議会委員の委嘱について」 

「高松市生涯学習センター等運営協議会委員の委嘱について」 

「高松市美術館協議会委員の委嘱について」 

「高松市教育支援委員会委員の委嘱について」 

 

 

 


